



Géobiologue sensitive

Suite à plusieurs évènements de ma vie, la spiritualité prend une Grande importance à mes yeux. En effet, j'apprends à mieux m'occuper de ma personne pour enfin si je le peux, rayonner auprès de mes frères et sœurs en humanité.

Pour cela en ayant des capacités d'harmoniser les personnes par le biais de massages énergétique, la prédilection concernant la Géobiologie est devenue une évidence ....

Harmoniser les lieux de vie correspond aussi à équilibrer notre temple intérieur étant notre corps physique.

Il existe autant de méthode de Géobiologie que de Géobiologue, la mienne est plutôt sensitive due à la formation auprès de Monsieur Bernard CHARLIER (Géobiologue- Aura thérapeute).

Cette méthode permet d'assainir les lieux de manière spirituelle sans occulter bien évidement les Zones pathogènes tellurique inconfortables pour les personnes siégeant en long terme dans certains endroits comme les chambres à coucher ou salle à manger, bureaux etc.

Ensuite notre intérêt dans le monde subtil est basé sur les mémoires qui s'accumulent et laissent aux occupants des lieux des traces impalpables pouvant impacter sur le mode vibratoire des lieux et du vivant des troubles très nocifs pour la santé.

J'interviens dans les habitations, Entreprises, monde Agricole que cela soit en présentielle ou à distance.

Pour me contacter / contact@angegeo.fr
Ps /Laissez un message avec vos coordonnées,
je me ferais un plaisir d 'échanger avec vous
Angelegeobiologue

